

小学部の1学期の取り組み紹介します！

かわいい新1年生を迎えスタートした1学期。小学部での様々な取組から、いくつか紹介したいと思います。

●パッカー車がきたよ！

学校に2台のパッカー車がきて、家や学校から出たごみのゆくえについて学習しました。実際に一人一人が順番にごみを収集車に投入したり、職員さんからお話を聞いたりしました。また、4年児童の作った環境標語『僕たちの未来のためのリサイクル』が見事優秀作品に選ばれ、学校名・名前と一緒にこの標語が書かれたパッカー車が高知の町を走るようになりました！



●クライミングに挑戦🧗

本校体育館には、クライミングの壁があります。体育の授業でクライミングに取り組みました。はじめはホールドにつかまることが精いっぱいだった子ども達も、回数を重ねるうちに上手にホールドの位置を探りながら一人で横に移動したり、上に登って行ったり、どんどん上達していきました。この写真は外部講師を招聘し、クライミングに挑戦した時の様子です。



●みんなで楽しくお話教室(^^♪

毎年、外部から講師をお招きし、「お話教室」を行っています。昨年度に引き続き「ココロ・サン」から先生をお招きし、いろいろな絵本の読み聞かせをしていただきました。途中、言葉のリズムを楽しんだり、先生と声を合わせたり、あちらこちらから笑い声が聞こえ、子ども達の笑顔もはじけた楽しいひと時でした。



●ミニ運動会

今年も運動会が中止となりました。子ども達が楽しみにして頑張って取り組んできたこともあり、予定していた日に学部でミニ運動会を行いました。親子競技では、校長先生、教頭先生、事務長さん、養護教諭、看護師さんが保護者代わりになり、子ども達とペアを組んで競技を行い、普段とはまた違った雰囲気でも盛り上がる事ができました。日を改めて「体育発表会」として参観日を設定できたことで、保護者の方々にこれらの頑張りを見てもらうこともでき、久しぶりに保護者の方々にも楽しんでいただくことができました。



●大好きなプール

子ども達みんなが大好きなプール。顔を浸けるのも苦手だった子どもも、すっかり今はやる気満々！4年生は、泳法の進級ステージを順にクリアしながら泳力アップに取り組みました。毎時間一つずつステージアップし、息継ぎも上手になってきました。1・2年生クラスは、水中での遊びや、ヘルパー等を付け、自分で上手に浮かぶことができました。始まる前から「プール、プール！」と待ちきれないかわいい声が響いていました。



●紙と遊ぼう作品展「高知県製紙工業会理事長賞」受賞！

いの町紙の博物館で開催される紙と遊ぼう作品展。第36回の今年は、県内の幼稚園・保育園・小・中・高校・特別支援学校等全46団体74点の出品がありました。小学部も「鯉のバカンス」というタイトルで出品し、タイトルの賞を受賞することができました！身近な点字を文字ではなくデザインとして使い、書き損じの点字用紙も使い、色々な紙の感触を楽しみながら作成しました。表彰式には、代表児童が参加しました。

